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市議会ってどんなことをしているの？
わがまちのマスコットキャラクターた
ちから投げ掛けられる質問に議会広報
特別委員会がお答えします！
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まだ９月なのに決算審査ってどういうこと？

へぇ～なんでこんなに時間がかかるの？

うん。なんとなく。

なるほど～！それで決算審査で何をするの？

一般の人がする確定申告でも12月に締めて３月まで猶予があるでしょ
う。それが、自治体規模になるともっと大変になるのは想像できるよね。

このたびの決算審査は今年度のものではないんだよ。
令和３年度、つまり昨年のものなんだよ。

予算で決めた仕事は年度内の３月末までに執行されて、その後、市に入っ
てきたお金と使ったお金の集計をして、決算書類を作成するんだよ。さら
に、７月から８月にかけて、監査委員によって審査が行われるんだ。だか
ら議会での審査は９月になるんだよ。

ヒロシマＭＩＫＡＮ
マラソン大会マスコット

主なものは、予算で決めていた事業が正しく実施されたかどうかの確認と
それらの事業の成果を調査して、市民のためになっているか確認するんだ。
一部の人が好き勝手しないように監視できる仕組みになっているんだよ。
市民のためになるような事業を進めてもらうために、次年度以降の指針に
もなるので重要な審査なんだよ。


